

L'investissement dans une main-d'oeuvre davantage consciente de l'internationalisation constitue l'apport du DRHC. Il y va de l'intérêt national et international d'accroître l'importance et la portée des initiatives de mobilité internationale. DRHC est en train de mettre en place une stratégie visant une expansion de ces initiatives en Asie-Pacifique, en Amérique latine, en Europe centrale et de l'Est ainsi qu'en Afrique australe.

En 1999, l'ACDI a versé une contribution de 3 millions de dollars pour une période de cinq ans au projet College of the Americas de l'Inter-American Organisation of Higher Education. Il s'agit d'un réseau virtuel formé de collèges et d'universités des Amériques. Les fonds serviront à créer des réseaux de formation dans les domaines de l'éducation, de la santé publique, de la gestion environnementale et de l'écotourisme ainsi que de l'égalité des sexes. Ces réseaux permettront aux participants des Amériques de suivre des cours virtuels et de participer à des échanges étudiants afin d'obtenir des diplômes pouvant aller jusqu'à la maîtrise.